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Beitrag von „herrfelix“ vom 21. Juli 2018, 06:53

Glückwunsch zum laufenden System. 
Die M2 NVMe wird seit High Sierra nativ unterstützt, da braucht es keinerlei Hilfsmittel mehr.
Du kannst die also wie eine „normale“ Festplatte behandeln.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37880-evtl-erster-hackintosh-gedanken-und-fragen-zu-
konfiguration/?postID=429328#post429328
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